

Locos, locas, sres, sras, sr. presidente de la cámara argentina de cárnicos y lácteos:

Les cuento brevemente que ayer en la J8, el loco de Fernando dio una clase del tipo "desafiante". El tema: taller de escritura.

Seria difícil reproducir en forma escrita la sensación de la J8. Y no lo estoy inflando, realmente lo sentí así. Bastante íntima y comprometida. Hicimos algunos ejercicios de escritura que resultó una sorpresa para varios.

De alguna manera Fer nos dijo entre líneas: "lo importante es perder el miedo a escribir, y a la clásica sensación de no tener un tema". Y "cualquiera tiene derecho a escribir, no solo los grandes escritores". Eso es lo que leí de su mensaje. Eso fue lo que hicimos básicamente.

Entre los autores que Fer nombro estaba un tal Queneau, que se mando una locura en el mundo de la literatura. Armo un libro que combinando oraciones forma siempre un poema distinto y coherente. Sé que dicho de esta manera pierde un poco de sentido, pero es lo único que puedo hacer para que el siguiente link (que me acaba de mandar Fer para que reenvie) tenga un mínimo de introducción.

<http://www.critical-mas.tv/FLASH/massin.swf>

Según Fer: "Queneau, también conocido como "Qué no!"

Quizás en estos días, si algunos de los locos que estuvieron ayer me dan permiso, les puedo transcribir algunos ejercicios e historias muy buenas que surgieron.

Que tengan buena semana.

"¡Que no!" - Post J8

Escrito por Adro

Martes, 14 de Julio de 2009 15:22 - Actualizado Martes, 14 de Julio de 2009 19:18

Abrazos,

Adro.

Nos vemos en la J9.

A!